



## Viel Applaus für Elias Opferkuch



Bereits im März gratulierte der ehemalige Schüler Elias Opferkuch dem KGW mit einem besonderen Geschenk zum 50. Geburtstag: Bei einem Klavierabend im KubAA begeisterte er mit wunderschönen Klängen von Bach, Mozart, Schumann und Prokofiev das KGW-Publikum, darunter auch viele ehemalige Lehrerinnen und Lehrer des Pianisten. Diese waren im Anschluss sichtlich stolz darauf, dass zur KGW-Schülerschaft solche Talente zählen. Der Erlös des Benefiz-Konzerts wurde für die Ukraine gespendet.

## KGW feiert seinen runden Geburtstag

50 Jahre KGW- das ist wahrlich ein Grund zum Feiern. Deshalb lädt das KGW zum großen **Jubiläumsfest** am Mittwoch, **25. Mai**, von 14-18 Uhr ein. All diejenigen, die sich dem KGW verbunden fühlen – ehemalige SchülerInnen und Lehrkräfte, die aktuelle Schülerschaft und deren Eltern und weitere „FreundInnen“ des KGW – sind herzlich willkommen, auf dem Gelände des KGW mitzufeiern.

Die Veranstaltung beginnt mit einer Begrüßung durch den Schulleiter Michael Weiler und Grußworten von Ehrengästen und bietet allen Gästen die Gelegenheit, bei Speis und Trank gemütlich zusammensitzen. Außerdem ist für ein vielfältiges Programm gesorgt: Im Laufe des Nachmittags treten die verschiedenen musikalischen Ensembles des KGW auf, Schülerinnen der Kursstufe 2 werden ihr sportliches Können bei einer Tanzaufführung unter Beweis stellen und alle Interessierten haben die Möglichkeit, an Schulführungen teilzunehmen. Zudem gibt es im gesamten Gebäude viel zu entdecken: Das KGW stellt sich in verschiedenen Ausstellungsräumen unter anderem mit seinen Profilen und außerunterrichtlichen Veranstaltungen vor, die Fair-Trade-AG bietet Produkte zum Kauf an, darunter auch ein extra für das Jubiläum erstelltes T-Shirt mit dem neuen Logo, und ehemalige SchülerInnen und Lehrkräfte können bei einer Ausstellung zu allen Abi-Jahrgängen in Erinnerungen schwelgen.

Um die Planung der Bewirtung zu erleichtern, bittet das KGW um vorherige Anmeldung zum Schulfest (mit Angabe der Personenzahl) unter [jubilaem@kgw-aa.de](mailto:jubilaem@kgw-aa.de). Bei der Veranstaltung gilt die aktuelle Corona-Verordnung für Schulen.

## 50 Jahre KGW

Für das **Jubiläumsjahr** sind bereits weitere kulturelle Veranstaltungen geplant:

Die **Theater-AG** hat nach zwei Jahren Pandemie ihre Arbeit wieder aufgenommen und bringt am Freitag und Samstag, **1. und 2. Juli**, jeweils um 19 Uhr Jean-Paul Sartres Stück „**Geschlossene Gesellschaft**“ im Foyer des KGW auf die Bühne. Unter Leitung von Felix Reil stellen die vier Schauspielerinnen Estelle, Inès und Garcin dar, die nach ihrem Tod von einem geheimnisvollen Diener in einem Hotelzimmer eingeschlossen werden und dort für alle Ewigkeit zusammen sein sollen. Das ist die Hölle. Karten gibt es im Vorverkauf auf dem Sekretariat oder an der Abendkasse.

Auch das **KGW Musical** unter Leitung von Thomas Baur und Heike Knecht findet nach zwei Jahren Pause endlich wieder in der Limeshalle in Hüttlingen statt: Am Donnerstag und Freitag, **21. und 22. Juli**, schlüpfen jeweils um 19 Uhr die jungen Musical-Darsteller der Unterstufe in die Rolle von Piraten. Diese finden im Stück „**Das geheime Leben der Piraten**“ von Andrea Schmittberger eine Flaschenpost mit einer Schatzkarte und begeben sich daraufhin auf die spannende Suche nach einer geheimnisvollen Schatzinsel. Karten gibt es bei den Mitwirkenden und im Sekretariat etwa zwei Wochen vor den Aufführungen.

Am Samstag, **23. Juli**, lädt der **KGW Kammerchor** um 19:30 Uhr zu einem **geistlichen Konzert** in die Kirche St. Stephanus in Wasseraffingen ein. Unter der Leitung von Thomas Baur werden hierbei auch ehemalige Sängerinnen und Sänger mitsingen. Neben der Konzertreise des Chores nach Oschatz und Dresden, mit einem Auftritt in der Dresdner Frauenkirche, wird das Konzert in St. Stephanus ein Highlight des Schuljahres werden und sich somit in die vielen Veranstaltungen zum Schuljubiläum des KGW einreihen. Zu hören sein werden sowohl Klassiker des KGW Kammerchores als auch neues Repertoire aus vier Jahrhunderten. Der Eintritt ist frei. Um eine Spende wird gebeten.